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“Dijimos que íbamos a llenar el estadio e íbamos a clasificar. Ese es el comienzo, después viene lo más rico. La
cosa más importante es que el pueblo acuda al estadio y lo llene como cuando jugaban contra mí, contra Villa
Clara y Matanzas”.

Estas fueron las primeras palabras de Víctor Mesa, durante una entrevista en vivo para Canal Habana, a solo
horas de publicarse la noticia de su designación como nuevo mánager del equipo Industriales.

Vestido de blanco y no de azul, en diálogo con los periodistas Héctor Villar y Bárbara Doval, comentó que la
afición habanera “es un público maravilloso”.

Recordó que a él le gustaba “porque me gritaban y me hacían jugar. Me hacían vencer a los Industriales, hacer
jugadas importantes”.

Al preguntarle si esta designación era un sueño cumplido, dijo que “no, como director no; como jugador sí”, y
añadió que siempre quiso jugar con Industriales.

“No me imaginé dirigir a Industriales. Esto es una casualidad que la mandó alguien. Y no estaba preparado para
eso. Salió, y si se da, bien; y si no, a trabajar… pero con esta designación, contento”.

Mesa desea “que la gente vea un equipo jugando como se juega el béisbol de alto nivel profesional, como se
juega en Grandes Ligas. Aquí juega todo el mundo, el que quiera jugar tiene que mantener la posición; el equipo
hay que prepararlo”.
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“Aquí todo el mundo tiene oportunidad; ah, unos más que otros. Yo creo que sale un gran equipo, un gran
colectivo técnico”.

Acerca de las muchas personas a favor de esta decisión, y también de las muchas descreídas o escépticas, el
experimentado pelotero comentó que era bueno que eso pasara: “Si todo el mundo estuviera a favor de un
sistema, entonces no fuera un sistema verdadero.

Yo creo que tiene que haber gente en contra; la va a haber. Y lo más importante es demostrarle a esa gente en
contra que se unan a los que están a favor, porque ya somos de aquí. Y demostrar junto con los atletas que
nosotros sí podemos hacer un trabajo. Pero no me preocupa que haya gente en contra, el trabajo calla boca”.
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